

Bayerische Turnmeisterschaften im Mehrkampf

(fa) Unser Stammverein TV Passau 1862 e. V. war Ausrichter der Bayerischen Meisterschaften der turnerischen Mehrkämpfe. In diesem Rahmen wurden auch leichtathletische Mehr- und Einzelwettkämpfe durchgeführt. Auch die „Friesenkämpfer“ mussten ein leichtathletisches Pensum erfüllen. Das Städt. Dreiflüsse Stadion war am 14. Juli 2012 Austragungsort der leichtathletischen Disziplinen.



Von uns Kampfrichtern gibt es eigentlich nur Bilder von der Kampfrichter-Besprechung. Denn unmittelbar mit der Eröffnung

der Wettkämpfe setzte sich eine angekündigte Schlechtwetterfront mit „Salzburger Schnürlregen“ in Szene, die mit nur kurzen Unterbrechungen, hartnäckig bis in die Nachmittagstunden anhielt. Technische Geräte holte man zweckmäßig nicht unter dem Regenschutz hervor.